

Employland 18.03.2017, 11:23 Uhr

## Innovative Vermittlungsplattform für ausländische Fachkräfte

Das Hamburger Start-up Employland erschließt mit der Internet-Plattform [www.employland.de](http://www.employland.de) neue Wege in der Auslandsrekrutierung von Fachkräften.



Die erstmalige Verzahnung von Jobvermittlung und rechtlicher Dienstleistung ermöglicht es Unternehmen auch ohne juristisches Spezialwissen, Mitarbeiter aus aller Welt einzustellen. Unternehmen in Deutschland steht für ihre Personalauswahl ein wachsender internationaler Fachkräftepool zur Verfügung. Gleichzeitig kümmert sich Employland um den gesamten bürokratischen Aufwand, den die Arbeitsmigration mit sich bringt.

Hans-Christian Bartholatus, Gründer und Geschäftsführer **des neuen Online-Portals:**  
»Mit Employland haben wir eine Plattform geschaffen, die Fachkräften und Akademikern den Weg in den äußerst aufnahmefähigen deutschen Arbeitsmarkt ebnet. Der Fachkräftemangel ist in vielen Branchen bereits deutlich spürbar und macht die Auslandsrekrutierung unumgänglich. Doch der bürokratische Aufwand lässt bisher viele deutsche Unternehmen zögern, Fachkräfte aus dem Ausland einzustellen. Kaum eine Personalabteilung kennt sich mit den Regularien zu Einreisevisum, Aufenthalts- und Beschäftigungserlaubnis oder Anerkennung der Qualifikation aus. Vor allem, wenn der Kandidat aus einem Drittland und nicht aus der EU kommt. Genau hier setzt unser Ready-to-work-Service an: Unsere qualifizierten Rechtsanwälte unterstützen den gesamten Prozess bis zum Arbeitsantritt in Deutschland.«

---

Erschienen am 18.03.2017 auf dem Internet-Portal „web & mobile Developer“,  
<http://www.webundmobile.de/beyond-dev/business/innovative-vermittlungsplattform-auslaendische-fachkraefte-1206023.html>  
Autor: [www.webundmobile.de](http://www.webundmobile.de)